

AUSBILDUNGSZEUGNIS

Herr Ingo Karkat, geboren am 20. April 1976 in Rheda-Wiedenbrück, nahm am 1. Oktober 1996 sein Studium der Informationstechnik an der Berufsakademie Stuttgart (Staatliche Studienakademie) auf. Dabei handelt es sich um ein Studium zum Diplom-Ingenieur (Berufsakademie) nach dem dualen System, bei dem sich 8 bis 18 wöchige Betriebsblöcke mit 10 bis 12 wöchigen Vorlesungsblöcken an der Berufsakademie abwechseln. Als Studienschwerpunkt hat Herr Karkat die Vertiefungsrichtung „Netzwerk- und Medientechnik“ gewählt.

Die Schwerpunkte der betrieblichen Praktika von Herrn Karkat waren in den Bereichen IT-Service Center, Entwicklung von Medizingeräten und Entwicklung von Netzwerk-Management Software. Die Diplomarbeit wurde im Bereich "Open-View Software Entwicklung" angefertigt mit dem Thema: "Entwicklung einer Bibliothek und Umgebung für automatisierte Systemtests mit dem Testmanagementsystem TestExpert für Client/Server-Applikationen der HP OpenView-Produktfamilie".

Ergänzend zu den betrieblichen Praktika fanden innerbetriebliche Theoriephasen statt. Inhalte waren spezielle Informatikthemen, die sich auf die im Betrieb eingesetzte Hard- und Software bezogen, ergänzt durch praktische Übungen, wie UNIX und MS-Windows Betriebssystem Anwendung, Methoden des Projektmanagements, Softwareentwicklung, Entwicklung von Inhalten für das Internet bzw. das Intranet von HP und technische Dokumentation. Betriebswirtschaftliche Grundlagen wurden bei einem Unternehmensplanspiel vertieft. Jährlich stattfindende sozialpädagogische Seminare und Seminare zu den Themen "Effektives Präsentieren" und "Arbeitsmethodik" runden die Ausbildung ab. Herr Karkat hat die ihm übertragenen Aufgaben stets zu unserer vollen Zufriedenheit erledigt. Sein Verhalten gegenüber Vorgesetzten und Kollegen war stets einwandfrei.

Herr Karkat war stets an den Ausbildungsinhalten interessiert und bewies stets Engagement und Eigeninitiative bei der Erledigung der ihm übertragenen Aufgaben und Projekte. Durch seine schnelle Auffassungsgabe erwarb sich Herr Karkat einen guten Überblick über die Abläufe und Aufgaben in unserem Unternehmen. Durch seine fundierten theoretischen und praktischen Informatik-, PC-, UNIX- und Netzwerk/Internet-Technologie-Kenntnissen konnte er in allen Abteilungen sehr gute Beiträge leisten. Mit seiner freundlichen und aufgeschlossenen Art konnte sich Herr Karkat in allen Abteilungen leicht integrieren.

Die Ausbildung endete am 30. September 1999.

Wir freuen uns, Herrn Karkat zum 1. Oktober 1999 in ein permanentes Arbeitsverhältnis übernommen zu haben.

Für seinen weiteren beruflichen Werdegang wünschen wir ihm weiterhin viel Erfolg und alles Gute.

Hewlett-Packard
Ausbildungsabteilung



Herbert Osterrieder
Ausbilder



Klaus Dubiella
Ausbildungsleiter

Böblingen, den 17. November 1999